

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2025-05-27

Sitzungsleitung: Tim Schubert, Protokollführung: Eric Mamitzsch

Tagesordnung

1 Begrüßung und Formalia	1	5.1 Bierpongturnier 04.06.25	3
2 E-Mails	1	5.2 BBQeer 17.06.25	3
2.1 Periodenposter 26.05.	1	5.3 LNdW 20.06.	3
2.2 Hämathische Sommerspiele	1	5.4 Spieleabend 25.06.	3
3 Berichte	2	5.5 Französischer Abend 24.06.	3
3.1 Spieleabend 26.05.	2	5.6 ANTI*-Abend 26.06.2025	4
3.2 Uni-Tag 24.05.	2	6 Angelegenheiten des Wahrheitsmi-	
3.3 Women* of the Wil Frühstück	2	nisteriums	4
3.4 Wissensbewahrung	2	6.1 Newsletter	4
3.5 Crime Campus 21.05.	2	7 Angelegenheiten des Finanzministe-	
3.6 StuRa-Plenum 22.05.	2	riums	4
4 ESE	3	8 Sonstiges	4
5 Veranstaltungen	3	8.1 Kisten fürs Lager	4
		8.2 Studierendenkonferenz	4
		9 Feedback	5

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Eric Mamitzsch, Johann Kretzschmar, Laura Seidel, Luise Just, Marie-Therese Heller, Max Kempf, Tim Ole Schubert

Gäste: α -ka, Miriam Loth

Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 7 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2025-05-20 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 E-Mails

2.1 Periodenposter 26.05.

Wir haben keine Lust wieder angemeckert zu werden deswegen. Wer aber Lust hat es aufzuhängen, kann dies an unserer Tür oder am Aufsteller tun.

2.2 Hämathische Sommerspiele

Wird mit beworben.

Der FSR würde gerne ein Team stellen. Eric, Miriam Loth, Max melden sich und Tim könnte eventuell auch.

3 Berichte

3.1 Spieleabend 26.05.

Berichtend: Franzl

- 20 Die Vorbereitungen liefen gut. Leider mussten Eric und ich feststellen, dass eine parallele StuRa Sitzung nicht so gut für unsere Spieleabendorga war. Danke an die Helfenden, die für uns ein bisschen die Betreuung übernommen haben. Es waren auch nicht ganz so viele Menschen da, ca. 10 Menschen. Deshalb war auch noch etwas vom Essen übrig. Das lag vermutlich daran, dass keine Werbung über Whatsapp gemacht wurde, sondern nur über Insta und Telegram. PowerPoint-Karaoke lief auch gut und kann wiederholt werden. Für kommende Veranstaltungen sind jetzt
- 25 noch Snacks und Getränke übrig, die mit genutzt werden können.

Die Powerpoint-Karaoke soll dokumentiert werden.

3.2 Uni-Tag 24.05.

Berichtend:

- 30 Wir haben einen hammermäßigen Vortrag gehalten. No Schüls were harmed in the process. Danke an die, die da mitgeholfen haben. Viele Schüler gingen davon aus, dass wir den Studiengang und die Uni vorstellen und nichts Fachliches.

Eric war beim Stand im HSZ. Hier waren auch ein paar Erstis, die von Neukamm noch angeheuert wurden.

35 3.3 Women* of the Wil Frühstück

Berichtend: Luise

Bericht kommt nächste Woche.

3.4 Wissensbewahrung

Berichtend: Eric

- 40 Wir arbeiten immer noch an der Struktur.

Die Veranstaltungen, die letzte Woche einen Bericht gehalten haben, sollen ihre Veranstaltung einmal im Wiki protokollieren.

3.5 Crime Campus 21.05.

Berichtend: Eric, Luise

- 45 War toll. Die Aufgabe war super und werden mit den alten ins Wiki gelegt. Dieses Jahr waren mehr Betreuer von uns da als benötigt.

3.6 StuRa-Plenum 22.05.

Berichtend: Eric

- 50 Das alte nicht-mehr-auffindbare Finanzerchen vom FSR Geo hat Mist gebaut. Deswegen gehen nun weitere ca. 3000€ in den Vernetzungs-Topf. Wir haben uns dagegen ausgesprochen, die neue Carolabrücke in jede Richtung zweiseitig für Autos zu gestalten. Die 3. Lesung der Beitragsordnung fand statt (Semesterbeitragssteigerung). Leider waren nicht genug Menschen da und der Beschluss wurde in eine schriftliche Abstimmung übergeben. Falls nicht genug Leute unterschrieben gibt es keinen Semesterbeitrag und Semesterticket usw. Es gab eine lange Diskussion über
- 55 die Anonymisierung von Prüfungsleistungen. Falls ihr Pseudoargumente gegen Anonymisierung

kennt, schickt die an Studis im Senat. Es gibt wieder eine Sommeruni. Am 02./09./16.07 sind also Schüdis beim StuRa. Wie immer können sich für den Tag für 3€ auch Studis anmelden um diesen Sachen zu erzählen. Dafür gibts auch lecker Essen. Am 25./26. Juni wird der Haushalt beschlossen. Zum Sommersemester darf das StuWe den Semesterbeitrag nochmal 40€ erhöht.
60 Deswegen soll es nochmal eine Demo geben, welche später als letztes Mal ist (17 Uhr). Es werden von nun auch neue Menschen für den Wahlausschuss gesucht. Dafür bekommt ihr auch ordentlich Geld (350€). Ihr könnt dann aber für nichts mehr kandidieren.

4 ESE

65 Zuständig: Eric, Tim
Es werden 200/250 Knusperflocken bestellt. Der Rest kann für Goddie-Beutel genutzt werden.
Es wird über den Zeitplan und die ESE-Helfis-Veranstaltung gesprochen. Wir müssen deutlicher kennzeichnen, welche Events ausschließlich auf Deutsch/Englisch stattfinden und wann das jeweils andere Event(gleicher Inhalt, andere Sprache) stattfindet. Speziell bei der Begrüßung durch die
70 Fakultät und der Technischen Einführung.

5 Veranstaltungen

5.1 Bierpongturnier 04.06.25

Zuständig: Miriam
Es wurde sich entschieden 1€ pro (nicht abgelaufenem) Bier einzunehmen. Die Gewinner*innen
75 bekommen X Freigetränke. Werbung kommt heute rum.

5.2 BBQueer 17.06.25

Zuständig: Luise
Es wird noch einmal eine WhatsApp-Umfrage reingeschickt, wann das letzte Orga-Treff sein wird.
Bitte tragt euch auch in den Schichtplan ein. Es gibt auch einen einfachen Posten namens Spiele
80 (Animateure).
Wir brauchen für den Tag auch den Willersbau-Schlüssel.

5.3 LNdW 20.06.

Zuständig: Tim
Tim hat eine Versicherung abgeschossen und Biertischgarnituren vom StuRa reserviert. Der
85 Finanzantrag muss bald gestellt werden. Marie schickt Tim noch alte FA's.

5.4 Spieleabend 25.06.

Zuständig: Laura
Der Raumantrag wurde bestätigt.

5.5 Französischer Abend 24.06.

90 Beim Französischen Abend, wird Erasmus von zwei Teilnehmer*innen aus Frankreich vorgestellt und anschließend wird noch vernetzt. Zum Französischen Abend könnte man Martin auch fragen, weil er nach Frankreich möchte.

5.6 ANTI*-Abend 26.06.2025

Zuständig: Eric

95 Nur eine schnelle Info, dass der nächste ANTI*-Abend am 26.06. stattfinden wird.

6 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

6.1 Newsletter

Newsletter Juni 2025

Antragsteller Eric

Antragstext Der FSR möge beschließen, den Newsletter resultierend aus den folgenden Punkten mit dem Fachschaftenverteiler zu verschicken:

- ESE-Helfer*innengruppe
- Social Media (Padlet)
- Spieleabend/Bierpongturnier 04.06.2025
- Hämathischen Sommerspiele 14.06.2025
- Französischer Abend 24.06.2025
- Spieleabend 25.06. (kein FA)
- ANTI*-Abend 26.06.2025
- Tutoring

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Die Events sollen chronologisch im Newsletter erscheinen.
Tim schickt Eric den Link zum Kummerkasten(Padlet).

100 7 Angelegenheiten des Finanzministeriums

Das Finanzministerium freut sich sehr über den neuen Drucker und die damit entstandenen Möglichkeiten. Außerdem haben wir neue Ordner und einen Stick für Finanzanträge.

Es gibt einen neuen Termin für die Finanzer*innenschulung.

8 Sonstiges

105 8.1 Kisten fürs Lager

Büromaterial

Antragsteller Tim

Antragstext Der FSR möge beschließen, die vorgeschlagenen Artikel in diesem Tagesordnungspunkt über Fakultätsgelder zu bestellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

8.2 Studierendenkonferenz

Man muss sich hierfür anmelden. Wir haben dazu eine Email bekommen.

9 Feedback

110 Danke an Miriam Loth für die Beantwortung der Altklausuranfragen. Danke an die Helfer*innen beim Crime Campus. Danke an Franzi fürs Büroaufräumen und die ganze Organisation darum. Danke an Tim für das Drucker kümmern.

Tim Schubert schließt die Sitzung um 19:50 Uhr.

115 Das Protokoll wurde am TODO bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Tim Schubert

Protokollführung

Dresden, den

.....
Eric Mamitzsch